

LETTRE D'INFORMATION

La jeunesse au cœur de la défense

3^{ème} trimestre 2021

Dans ce numéro:

C'est la rentrée !

De nouveaux arrivants

Etre bien orienté

Un nouveau départ

C'est la rentrée !

Sitôt la trêve estivale passée, les JDC ont repris dès le 9 septembre au CSNJ de Clermont-Ferrand.

A l'identique de ces derniers mois, le format des JDC reste adapté aux mesures sanitaires en vigueur. Par conséquent, sur l'ensemble des sites auvergnats, les JDC se tiennent par demi-journées et ce à minima jusqu'au mois de juin 2022.

Cette rentrée marque également le retour des JDC thématiques mensuelles.

Au programme :

- L'illettrisme avec le centre de ressources illettrisme d'auvergne,
- Les journées nationales des réservistes avec la DMD de Haute-Loire,
- Le Bleu et de France avec l'ONAC-VG63 et la mémoire avec le souvenir français,
- Le centre du Service Militaire Volontaire,
- Le handicap et l'inclusion par le sport avec le comité départemental handisport 63.

Par ailleurs, le CSNJ planifiera mensuellement des JDC spécifiques à la découverte des métiers dans les différentes armées.



De nouveaux arrivants

Le centre du service national et de la jeunesse (CSNJ) de Clermont-Ferrand accueillera très prochainement trois jeunes, âgés de 20 à 21 ans, en service civique.

Leur engagement citoyen et leur regard neuf sur la société permettra de renforcer les agents du CSNJ dans leurs missions actuelles mais sera également l'opportunité de nouveaux projets afin de toujours mieux promouvoir l'esprit de défense.

Parallèlement, les tuteurs, comme tous les personnels présents, accompagneront ces jeunes dans leur réflexion sur leurs projets d'avenir et mettront tout en œuvre pour développer leurs acquis et acquérir de nouvelles compétences.



M. Gaillard Thomas et le chef du CSNJ M. Lamartine



Crédits photos : CRP CSNJ Clermont-Ferrand

Mme EZZAKI Inès et sa tutrice la MDC LEMOINE

Inès et Thomas, 20 ans tous les deux, travailleront à la cellule relations publiques. Inès, étudiante en médecine et passionnée de taekwondo et Thomas en deuxième année de STAPS, mettront leurs expériences et leur enthousiasme au profit du programme « aux sports jeunes citoyens ». Celui-ci, mis en place par le Ministère des Armées dans le cadre des jeux olympiques et paralympiques de 2024, doit mettre en lumière et renforcer au travers du sport le lien entre les jeunes français et les armées.

Être bien orienté



**Vous voulez joindre par téléphone
le centre du service national et de la jeunesse
de Clermont-Ferrand ?**



**L'organisation de ma JDC,
c'est en ligne !**

Connectez-vous sur



majdc.fr
Journée Défense et Citoyenneté

Pourquoi créer votre compte sur
majdc.fr ?

- ✓ Pour changer la date et le lieu de votre JDC ;
- ✓ Pour recevoir une convocation dématérialisée ;
- ✓ Pour géo-localiser le site JDC ;
- ✓ Pour retrouver votre attestation de participation.

Un nouveau départ

Le lieutenant Johann Lafosse, jusqu'alors major et affecté à la section coordination du CSNJ de Clermont-Ferrand, s'est vu remettre ses galons d'officier lors de la cérémonie du triomphe à l'académie militaire de Saint Cyr Coëtquidan le 24 juillet 2021.

Cette cérémonie traditionnelle qui remonte au 27 juillet 1834 et célébrée chaque année depuis 1889 clôture aujourd'hui la scolarité académique et militaires des élèves officiers.

Elle vient ici récompenser le lieutenant Lafosse pour son engagement de longue date, son investissement personnel et sa remarquable détermination tout au long de sa carrière.



En effet, le baccalauréat en poche, il s'engage comme militaire du rang dans l'infanterie en 1997, puis monte l'escalier social de grade en grade jusqu'à la réussite des épreuves de sélection professionnelle permettant l'accès au grade de major qu'il obtiendra en 2019. Après 24 ans de carrière, il fait le choix de la progression et accède à de nouvelles responsabilités. C'est ainsi, qu'après une stricte sélection (ils ne seront qu'une cinquantaine à être admis), il est retenu au titre du recrutement des officiers des domaines de spécialité pour l'année 2021.

Il quitte le CSNJ pour la DSNJ à Orléans où il est désormais à la tête de la section en charge de la mutation des personnels militaires, du budget de la réserve mais également de l'emploi des services civiques, à l'image des trois jeunes que le CSNJ accueille pour cette année 2021-2022.

L'AGENDA

- 13/10 : JDC thématique « Journées nationales du réserviste »
- 18/11 : JDC thématique « Bleuets de France »
- 25/11 : JDC Thématique « CSMV Ambérieu-en-Bugey »
- 07/12 : JDC thématique « Handicap et inclusion par le sport »